

- Nuevos nombramientos en el Consejo de ministros
- Se vuelve al «Calendario gregoriano» (Pío Cabanillas) tras la experiencia del Ministerio Rodríguez
- «La participación política» llevará la «velocidad conveniente», afirma el titular de Información y Turismo

Madrid (De nuestra Redacción —S—). — Diecisiete nombramientos de altos cargos, la vuelta al calendario tradicional de la Universidad española, y algunos decretos sobre la regulación de campañas agrícolas, son los puntos principales del Consejo de ministros que hoy se ha reunido en el Palacio del Pardo, bajo la presidencia del Jefe del Estado.

Entre los nombramientos hay que destacar el de don Juan José Rovira y Sánchez Herrero, hasta ahora director de la Escuela Diplomática para la Subsecretaría de Asuntos Exteriores, el primer cambio que se produce en el edificio del Palacio de Santa Cruz desde el acceso de Pedro Cortina. Para dirigir la Escuela Diplomática ha sido designado el ex-ministro de Obras Públicas, Gonzalo Fernández de la Mora, uno de los candidatos para cubrir la Embajada española en París y que hasta el momento no sólo no ha sido cubierta sino que se ha pedido el preceptivo «placet» a París. Tal como se esperaba, ha sido designado embajador de Madrid ante la Santa Sede Gabriel Fernández de Valderrama, subsecretario de Asuntos Exteriores con los ministros López Bravo y López Rodó y experto conocedor del tema Iglesia - Estado. Por último, ha sido ya casi completado el organigrama del Ministerio de Información y Turismo con los nombramientos de secretario general técnico, director general de Cinematografía y vicesecretario general técnico. Para la secretaría y vicesecretaría técnicas han sido designados dos hombres de la «tercera generación», Alejandro Royo Villanueva 32 años, presidente del Consejo de Administración del periódico liberal «El Norte de Castilla» y Fernando Castedo Alvarez, 33 años, abogado del Estado.

● EL CALENDARIO GREGORIANO

Salvo los nombramientos, el Consejo ha sido de trámite, con la única curiosidad de la vuelta al calendario para la Universidad («calendario gregoriano» en expresión del ministro de Información, Pío Cabanillas) con el que se termina la experiencia polémica y discutida del anterior ministro de Educación Julio Rodríguez. Quizás como homenaje al anterior equipo ministerial el portavoz del Gobierno calificó de «valiosa» la experiencia del Ministerio Rodríguez, «valiosa» —apostilló— como toda experiencia.

En el turno de preguntas, el ministro de Información explicó que el Consejo se había ocupado dentro del informe que presentó el ministro secretario general del Movimiento, de las noticias que hacían referencia a que el Gobierno había pedido para estudiarlos, los documentos del Consejo nacional sobre la participación.

● LA VELOCIDAD DE LA PARTICIPACION

¿Significa esto —preguntó un informador— que se va a imprimir más velocidad a la participación política?

«La velocidad, fue la respuesta con retraso del señor Cabanillas, será la conveniente». Preguntado el ministro sobre si el expediente de extradición que ha ocupado el interés del Consejo está relacionado con el del anterior Consejo, que se refería a los presuntos asesinos del almirante Carrero Blanco, el señor Cabanillas contestó negativamente.

Al hilo de la conversación, el ministro destacó sin embargo la recomendación del Consejo de Europa que en su comité de ministros reunidos ayer recomendó a sus Gobiernos la extradición en los casos de terrorismo internacional. Según Pío Cabanillas, el terrorismo de hoy altera los esquemas tradicionales de la extradición, por lo que los acuerdos de Estrasburgo suponen —dijo— una noticia importante sobre la materia.

● LAS POLEMICAS

Al margen del Consejo, dos periódicos «El Alcázar» y «Pueblo» continúan empeñados en explotar el tema de las declaraciones «of the record» de don Juan en París en las que, hay que aclararlo, no estuvieron presentes como afirman los vespertinos madrileños, ni Rafael Calvo Serer, ni Antonio García Trevijano ni el ex-director de «Sábado Gráfico», Mario Rodríguez de Aragón.

Después de un increíble artículo de ayer en «El Alcázar», propio de los años cincuenta, «Pueblo» de hoy vuelve a sorprender a sus lectores con nuevos ataques y especulaciones constitucionales que nada añaden y que contribuyen a sembrar dudas. ¿Qué pretende ahora Emilio Romero con sus especulaciones?

SE NECESITA PASTOR

PARA OVEJAS, QUE SEPA ORDEÑAR.

se facilita vivienda sueldo a convenir.

Razón: Ota. de Logroño núm. 13 bajo.

Teléfono 222903

(R. O. C. 8.317)

CINE GOYA

HOY, ESTRENO



La estrella de "AUTOPSIA" es su historia, todos somos protagonistas de ella

AUTOPSIA

Poética? Humana? Realista? va más allá de la vida y la muerte

UNA PRODUCCION DE ZURBANO FILMS S.L.

LA PRIMERA INCISION DEL BISTURI ES EL COMIENZO DE SECUENCIAS INSOLITAS, SOBRECARGADORAS POR SU REALISMO.

AVISO IMPORTANTE: Si es persona impresionable, NO VEA ESTE FILM. — NO ES PROPAGANDA UNICAMENTE MAYORES 18 AÑOS.

COMENTARIO Y NOTICIA DE TELEVISION

Por Alberto MATTHIES CASTRO

PUEDA PRONOSTICARSE UNA APERTURA TELEVISIVA

Lo que tenía que llegar ya ha pasado. Los previstos cambios en la dirección de TVE se han producido. Junto a hombres ya conocidos hace tiempo en los ambientes televisivos, como cabía suponer dada la vinculación, que en su día tuvo, a dicho medio, el actual director general de Radiodifusión y Televisión, surge la sorpresa de que precisamente el nuevo director de TVE no había trabajado anteriormente para ella (aunque esto también pasaba con el que ahora deja el puesto). Se trata de Fernando Gutiérrez Sánchez, un periodista que ha sido agregado de Prensa de la embajada española en París y antiguo jefe del Gabinete de Sánchez Bella. ¿Qué es lo que cabe prever de los nuevos hombres que han ocupado los puestos clave de TVE? Si tuviéramos que hacer un pronóstico sería el de que hay que esperar cambios en la programación, quizá espectaculares, y en general un movimiento de apertura. Que esto, se confirme o no, nos lo dirá el tiempo.

DE HOMBRE-ANUNCIO A ALTO CARGO

Desde el punto de vista del hombre de la calle el nombramiento que más destaca radica en la presencia del prestigioso Narciso Ibáñez Serrador al frente de la dirección de programas. El bajo nivel caracterizado, con excesiva frecuencia, a la producción propia, ha tenido en Narciso Ibáñez Serrador uno de los escasos puntales que le salvaban de la mediocridad cuando él figuraba en algún espacio. Ahora viene a estar, en cierto modo, al frente de todo Cargo, por tanto, de gran responsabilidad, porque se le va a exigir una calidad que en general permanece ausente.

La interrogante a plantear es si será tan apto para este puesto como para dirigir un programa concreto. Deseamos que sea así. Curioso el paso de este hombre, cuyas últimas intervenciones a través de la pequeña pantalla han sido como hombre-anuncio, y que ahora llega al puesto de más responsabilidad de su carrera televisiva. Es un hombre en el que siempre hemos confiado. Esperemos que no defraude, y continúe su camino de éxitos.

UNA PELICULA POCO CONOCIDA DE JERRY LEWIS

Tres películas dirigió para el cine Don McGuire, antes de pasar al campo de la televisión. Precisamente a la segunda de ellas es la primera en que interviene Jerry Lewis sin la compañía de Dean Martin, después de haber actuado juntos en sus diecisiete films anteriores. El éxito que había tenido esta pareja la enfrentó al no querer ninguno de ellos dejarse dominar por el otro, lo que hacía que no se hablasen fuera de los estudios. Después de la separación, Lewis intervendría en la cinta que ofrece esta tarde, a las 4,05, «Primera sesión», bajo el título, «Delicado delincuente». Don McGuire, que era amigo de Lewis, además de dirigir, escribió el guión sobre una idea del propio Lewis. Se asegura que las escenas cómicas las dirigió este último, mientras toda la parte sería corrió a cargo de McGuire. Desde luego no es de las películas más conocidas de Jerry Lewis, del que hace poco TVE ofreció uno de sus mejores films, «El profesor chiflado».

«SEMANAL INFORMATIVO» DE HOY

«Semanal Informativo», que dirige Pedro Erquicia, tiene previsto para hoy los siguientes temas: «El petróleo en España», por Javier Basilio, en torno a las posibilidades de producción petrolífera en nuestro país.

«El petróleo y las búsquedas no tecnológicas», realizadas al margen de las grandes compañías, con sistemas que oscilan entre la fábula y la posibilidad.

«La fragata Baleares», por José Luis Hernán; en torno a esta unidad de la Marina Española, equipada con misiles, que recibirá el próximo martes la Bandera de combate. «Managua un año después», por Manuel Leguineche, evocándose lo sucedido hace poco más de un año en Managua, y presentado al siguiente actual.

«Veinticinco años de Comecón», por Pedro Wendel, sobre esta alianza económica dentro del bloque socialista. «Deporte en globo», por Javier Ubach, presenta esta modalidad deportiva que empieza a implantarse en España.

BURT BACHARACH EN EL MUSICAL DE ESTA NOCHE

Llega hoy el tercero de los especiales musicales que se emiten actualmente en la noche del sábado, mientras ya se anuncia para semanas sucesivas, otros espacios de igual índole, con Bárbara Streisand y Frank Sinatra. Esta noche se dedica al pianista y compositor neoyorquino, Burt Bacharach, el hombre que durante diez años ha trabajado para Marlene Dietrich. Al mismo tiempo es descubridor de varias figuras de la canción moderna, tanto solistas como conjuntos, así como autor de composiciones de éxito y de bandas de películas. Es una figura importante de la música norteamericana. En el especial, de hoy actuarán además, Sammy Davis Jr, Vicki Carr, y Anthony Newlay, i como e h o s naddy store dancers.

EN LOS PROGRAMAS DE HOY

Entre los espacios previstos para hoy, dentro de «Hoy también es fiesta» están la habituales conversaciones entre Judy y don Lupa; Ismael y «La banda del mirilintón»; el ballet de Ana Lázaro, con un resumen de «Blancanieves»; el capítulo cuarto de «El tesoro del pirata»; y dos cortos de «Callmero».

Antes de «Primera sesión» se anuncia para hoy el programa «De Norte a Sur» (que no se dio la semana pasada ni está previsto para la próxima). Su contenido es «Burgos», donde las recias Juras, previsto ya hace varios meses, pero entonces no emitido.

DEPENDIENTA

ESPECIALIZADA EN EL RAMO DE DECORACION

NECESITA

IMPORTANTE EMPRESA

Interesadas, dirigirse por escrito al número 127 Almirante Bonifaz, 3, 3.º BURGOS